

SOMMERLAGER 2022 – WILHELM TELL

Wieder sind die Sommerferien vorbei und wir haben ein weiteres Sommerlager genossen. Wie jedes Jahr waren wir auf dem Lagerplatz im Tessin an der Maggia. Dieses Jahr begleiteten wir den legendären Wilhelm Tell, durchlebten seine Geschichte als Schweizer-Eidgenossen und die Gründung der Schweiz.

Jeden Tag starteten wir mit einem ausgewogenen Zmorgen. Nach den «Ämtlis» haben wir den Vormittag mit Basteln oder Geländespielen verbracht. Im Anschluss an das gute und stärkende Mittagessen, verbrachten die Kinder eine Siesta im Schatten, konsumierten in der Bar und im Kiosk von Altdorf. Am Nachmittag kühlten wir uns in der kalten Maggia ab: Schwimmen, Tauchen, Spielen, Sonnen, Stauen, Massieren...

Nach den gelungenen Nachmittagen ging es zurück auf den Platz, wo es eine Andacht und anschliessend Kleingruppen gab. Von unserem Kuchenteam wurden wir sehr verwöhnt. Nach dem Essen gab es ein Spiel. Zuletzt genossen wir ein kleines Dessert, bevor es sich alle in ihrem Schlafsack gemütlich machten.

Während der ganzen Woche wurden wir mit wunderbarem Wetter, gutem Essen und toller Gemeinschaft beschenkt. Am Freitag machten wir uns mit vielen schönen Erinnerungen im Gepäck auf die Heimreise.

Am **25. September 2022 um 11.30 Uhr in der Viva Kirche Liestal** möchten wir die Fotos und Videos von unseren schönen Erinnerungen mit Euch teilen. Dann findet nämlich der Lagerrückblick statt. Ob alt oder jung, alle sind herzlich eingeladen.

